

## 縦割り班活動で優しさを学びました ラウルス・ウォークラリー大成功！

猛暑が少し落ち着き、涼しい風も感じられる秋晴れの中、ラウルス・ウォークラリーを実施しました。1年生から6年生までで編成される「なかよしきょうだい班」で、平成こどもの森まで徒歩で移動しました。道中は、班長さんを中心に、安全に気を付け、水分補給をしながら歩きました。公園につくと、各チェックポイントで活動をし、チームで点数を競い合いました。どの班も力を合わせて活動していました。異学年活動は、年齢が違う様々な児童が活動する中で、思いやりや協調性を養う大切な活動です。これからも、異学年活動を通して、「優しさは力」を実現できるように、子どもたちをのびのびと育てていきたいと思ひます。



## 先生達も技術の習得に励んでいます！



2学期になり私たち職員の研修も盛んになってきました。今年度も「対話を通して学びを深め、高め合う子どもを目指して」という研究テーマで、全職員で学んでいます。どんな課題を提示するか、どう発問するか、板書はどう書くか…など専門的なことを言えばきりがないですが、日々の授業が楽しければ子どもたちは学ぶことが楽しくて、学校が好きになります。学ぶことが楽しいと思える子どもたちを育てるために、先生たちもがんばって技を磨きます！

## 小中交流学習に取り組んでいます！

中学校の先生に習う小中交流授業を実施しています。今月は、3・4年生が音楽の先生による吹奏楽部の演奏を聴きました。また6年生は保健体育の先生にハードル走を習いました。これからも、体育や英語などを中学校の先生に習います。11月には市内の先生方に、明健中学校区4校の取り組みを公開します。都市型小中一貫校の推進校として実践を発表しますが、小学校と中学校が連携し、安心して中学校へ進学できる環境づくりや実践を積み重ね、成果を伝えていきたいと思ひます。

